

# 下中スポーツ

R1. 5. 31 第2号

下妻中学校発行

## 総体開幕目前！！ ～各部の代表 目標，抱負を語る～

初夏の風に肌も汗ばむ季節となりました。6月6日(木)の県西総体陸上をスタートとし、6月15日(土)の市内大会から、いよいよ3年生にとって最後の大会となる県民総合体育大会が始まります。部活動にかけた2年3ヶ月の成果を出す大会・・・各部の目標は様々だと思いますが、自分たちの掲げた目標を達成し、県西、県、関東、全国大会へとつなげて行ってほしいものです。

各部活動の代表に、総体の目標と抱負について語ってもらいました。

	目 標 ・ 抱 負
野 球	私たち野球部は、県西大会ベスト4、県大会出場を目標に「声で盛り上げる」、「前向きに」をモットーに練習に励んでいます。1、2年生が多いですが、学年問わずチーム一丸となって頑張ります。そして秋に勝てなかった悔しさを晴らし、市内大会では2勝して優勝します。応援よろしくお願いします。副主将 磯山 俊斗
サッカー	サッカー部の目標は、市内大会優勝です。昨年度の新人戦では、東部中、千代川中に敗れ、悔しい思いをしました。それから半年の間、誰一人下を向くことなく、前向きにサッカーと向き合ってきました。チームのよさである「明るさ」と「面白さ」を前面に出し、応援してください。主将 若林 琉空
男子ソフト	僕たち男子ソフトボール部は、日々の練習から声を出して、チームが一つになれるように頑張っています。僕たちは市内大会はありませんが、県西大会に向けて自分たちの課題を直していきたいです。応援よろしくお願いします。主将 大島 碧流
女子ソフト	私たち女子ソフトボール部は、県西大会優勝、関東大会出場を目標に日々練習に励んでいます。新人戦では、県西大会2位という悔しい思いをしたので、総体では今までの練習の成果を十分に発揮し、目標を達成したいと思います。また、今まで支えてくださった先生や保護者の方への感謝の気持ちを忘れず、最後の1球まで気を抜かず、全力でプレーしていきますので、応援よろしくお願いします。副主将 増田 彩乃
男子テニス	僕たち男子ソフトテニス部は、個人・団体共に県大会出場を目標に日々練習してきました。大会本番では、今まで支えてくれた先生方や保護者の方々への感謝の気持ちを忘れず精一杯プレーします。卒業していった先輩方の叶えられなかった目標を自分たちが叶えたいと思います。応援よろしく願いいたします。主将 野手 悠希
女子テニス	私たち女子ソフトテニス部は、個人・団体共に県大会出場を目標に、日々の練習に励んできました。これまで自分たちを支えてくださった方々に、「感謝」の気持ちを持って、全力で戦いますので、応援よろしくお願いします。主将 鈴木 葉奈
男子バレー	僕たち男子バレーボール部は、「礼儀正しく、前向きに、勇らしく」を掲げて活動してきました。総体の目標は、県大会優勝、関東大会出場です。自分を信じ、仲間を信じて全員で戦い抜きます。また、これまで支えてくださったたくさんの方々への感謝の気持ちをもって、頑張ります。応援よろしく願いいたします。副主将 工藤 颯太
女子バレー	私たち女子バレーボール部は、これまで人数が揃わず大会に出場することができませんでした。この悔しかった思いを胸に、部員12名の仲間と全力で戦ってきます。これまで支えてくださった方々、応援してくださった方々へ、プレーで感謝を伝えられるよう、チーム一丸となって戦い、県大会出場を目指します。応援よろしくお願いします。主将 松本 楓菜
男子バスケット	僕たちの総体の目標は、関東大会出場です。新人戦では、県ベスト8で終わってしまい、とても悔しい思いをしました。総体では、チームが一致団結し、この暑い夏よりも熱いプレーをして、目標を達成できるように頑張ります！副主将 熊城 康大・稲川 廉
女子バスケット	私たち女子バスケットボール部は、今年の夏から頑張ってきたチームディフェンスやオフENSELを本番で発揮するとともに、家族や応援して下さる先生方への感謝の気持ちをプレーで示したいです。そして必ず全国大会に出場します。全国が開催される和歌山県まで応援よろしくお願いします。副主将 中里 優羽・横瀬 真菜
男子卓球	僕たち男子卓球部は、団体戦関東大会出場を目標に、日々の練習に励んでいます。新人戦では、市内戦優勝、県西大会優勝、しかし県大会3位という悔しい結果になってしまいました。総体では、目標を達成できるように一人一人が意識を高くもち、応援して下さる全ての方に感謝の気持ちを忘れずに全力でプレーします。また個人戦でも全員悔いなく終われるように頑張ります。応援よろしくお願いします。主将 清水 光
女子卓球	私たち女子卓球部の総体の目標は、市内戦優勝、県西大会優勝、県大会1回戦突破です。個人戦では、一人一人がベストを尽くすことができるように頑張ります。今まで支えてくださった顧問の先生方、保護者の方への感謝の気持ちを胸に、全力で戦います。応援よろしくお願いします。主将 山中 碧

男子 バドミントン	僕たち男子バドミントン部は、関東大会出場を目標に日々の練習に励んできました。新人戦では、悔しい結果になってしまいましたが、総体では、目標を達成できるように一人一人が意識を高くもって頑張ってきます。そして、全員が笑顔で終われるように、悔いのないように一生懸命頑張ります。応援よろしくお願いします。 主将 鈴木 巧
女子 バドミントン	私達女子バドミントン部は、県西大会優勝、県大会ベスト8を目標に日々練習に励んできました。本番では、チーム全員で心をつなげて戦ってきます。そして、ご指導いただいた先生方、いつも近くで支えてくれた保護者の方々に感謝の気持ちをもってプレーしていきます。応援よろしくお願いします。 主将 沼田 小雪
柔道	僕たち柔道部は、顧問田島先生、副顧問稲川先生、大野先生のご指導のもと日々練習に励んできました。個人戦ではみんなが1回でも多く勝てるように、団体戦では男女ともに優勝することを目標に頑張りますので、応援よろしくお願いします。 副主将 石川 智也
剣道	僕たち剣道部は、顧問近納先生、副顧問木村先生のご指導のもと日々の練習に励んでいます。総体では、顧問の先生方から学んだことを十二分に発揮できるように頑張ります。そして、今まで支えてくれた顧問の先生、保護者の方への感謝を忘れず、精一杯戦い抜けるよう頑張ります。応援よろしくお願いします。 主将 藤倉 翔太
陸上	私たち陸上競技部は、それぞれの目標に向かって日々の練習に励み、一人一人が自分の種目と向き合って、努力し続けてきました。県西大会では総合入賞を果たし、一人でも多くの県大会出場者を出せるようにチーム一丸となって頑張ります。最後の瞬間まで、自分の限界に挑戦し続けますので、応援よろしくお願いします。 主将 渡邊 桃花
吹奏楽	私たちは夏の吹奏楽コンクールに向けて「もう一度聴きたくなる演奏」を目指し、長峯寺先生と長嶋先生のご指導のもと、日々練習に励んでいます。 昨年度引退した先輩方の想いを受け継ぎ、東関東大会の舞台上で演奏できるように、部員一同力を合わせて頑張ります。応援よろしくお願いします。 副部長 鈴木 美裕
パソコン	僕たちパソコン部は日々、Excelなどの表計算やワープロ、プレゼン等のソフトウェアを使ってパソコンの技術を高められるよう励んでいます。皆さんの総体に向けて、各部の激励ポスターを製作して、部員一同応援していきます。 部長 高田 波音
美術	今年の横断幕のテーマは「It is now or never.」「やるなら今しかない!」です。光のグラデーションや文字のアクセントを意識しながら、美術部一同魂をこめて作りました。運動部のみなさん、自分の力を信じて頑張ってください。 部長 中山 葉月
家庭	私たち家庭部は作ろう料理コンテスト、アイディアバック、あなたのためのお弁当コンクールの上位入賞をめざし、日々製作活動に取り組んでいます。 昨年度の先輩達の活躍に追いつけ追い越せるように頑張っていきたいです。 部長 小島 彩乃
スポーツ カルチャー	僕たちスポーツカルチャー部は、総体という大会はありませんが、各クラブのそれぞれの目標に向かい日々練習に励んでいます。部活動として、全員で活動することはありませんが、一人一人が下妻中生としての自覚をもって、活躍できるように頑張ります。 主将 宇梶 泰基

## ～ 主将会会長から ～

3年生にとって最後の大会が近づいてきました。今までの練習の成果を発揮し、去年の先輩方の成績を越えられるように各部活動選手一人一人が精一杯力を出し切れるように頑張らしましょう!

ここまで私たちを支えてくださった全ての方々への感謝の気持ちをもって、態度で恩返しができるように、正々堂々戦って行きたいと思います。  
男子バスケットボール部主将 倉林 健太郎

私たちにとって、集大成となる最後の戦いが始まります。今まで経験してきた、嬉しかったことや辛かったこと、悔しかったことを力にかけて練習の成果を出すときです。

日々熱心にご指導して下さる先生方や、いつも支えてくれる保護者の方々への感謝の気持ちを忘れずに試合に臨みます。応援して下さる全ての方々へ、共に戦ってきた仲間と最高の笑顔を見せられるように、自分の力を精一杯発揮したいと思います。下中プライドをもって、最後まで戦い抜きます。

陸上競技部主将 渡邊 桃花

**私たちは、この手で『夢と感動』をつかみとってきます!**

### ※お知らせ

市内大会の各種目の会場と、試合時刻は下中スポーツ第3号にてご連絡します。たくさんの保護者の皆様の応援で生徒を後押ししていただけますよう、よろしくお願いします。